



México puede lograr déficit del 1% del PIB en 2015: Fitch

La agencia dijo que el Gobierno puede lograr la meta ante los recortes al gasto y la reforma fiscal; decidió mantener la calificación de México en BBB+ con perspectiva estable.

Viernes, 31 de julio de 2015 a las 12:18

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Fitch dijo este viernes que el Gobierno mexicano puede lograr un déficit fiscal del 1% del PIB en 2015 a pesar de tener menores ingresos petroleros.

“El impacto inmediato de los precios del petróleo en el presupuesto del gobierno federal está siendo amortiguado por la cobertura petrolera en 2015, un peso más débil y aumentos en los ingresos no petroleros gracias a la implementación de la reforma fiscal 2014. Estos factores, junto con los recortes, facilitarán que se logre un déficit de 1% del PIB en 2015”, dijo la calificadora en un comunicado al anunciar que dejó la calificación del país sin cambios en "BBB+" y con panorama estable.

La baja en los precios internacionales del petróleo ha recortado los ingresos que recibe el Gobierno. En el primer semestre de 2015, este rubro llegó a 381,880 millones de pesos (mdp), monto inferior en 38.3% anual a lo recibido en el mismo periodo del año pasado.

Para este año, el Gobierno mexicano pretende que el déficit total represente 3% del PIB y mantenga su tendencia a la baja: a 2.5% para 2016 y 2% para 2017. Sin considerar la inversión de Pemex, este indicador representaría 1% del PIB en 2015, 0.5% para 2016 y 0% para 2017.

La agencia indicó también que la economía mexicana ha estado "golpeada" por el declive de los precios del petróleo y de la producción de hidrocarburos, en un contexto de lento crecimiento en su vecino Estados Unidos y el aumento de la volatilidad financiera internacional.

"Las autoridades han sido proactivas en sus respuestas para adaptarse al ambiente externo menos favorable", agregó y destacó las medidas como un recorte al gasto público en este año y la perspectiva de más reducciones en 2016.